

日本共産党 ひめだ高宏ニューズ

No. 68
10.1.6

ひめだ高宏ニューズ

10.1.1

新年あけまして おめでと〜うございませす

新年は、衆議院選挙があり、紀の川市議選があり、また、今年には、海南市議選、参議院選、和歌山市長選、知事選と続きます。「住民こそ主人公」の国、県、市政めざし、しっかりとがんばります。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

なんでも相談所を開設しました。

昨年3月、党地区委員会と党支部のみなさんの協力により念願の「日本共産党・ひめだ高宏無料なんでも相談所」を手厚く丁寧に開設いたしました。



お母さんの悔し涙が動き出したあつ

12月県議会で障害者への自動車取得税の減免制度の申請期間に幅をもたせる条例改正が可決されました。これは一昨年、障害児の腎力に感謝して、

床上浸水被害「防災意識」変化

11月11日和歌山市に降った大雨で市内各所が冠水。私の住んでいる塩屋、高松でも浸水被害が多数ありました。私宅も床上浸水にあいました。観測史上初の大雨とはいえ、わずかの時間ほどの雨でこんな被害が出たことにビックリ。市や県の対応がいかに「水没」的だったことも二度びっくり。

わが家の とらたち

父とら ●共産党の次期和歌山市会議員選挙の候補者として働いてます。快眠快食のため、

けちたりしたりリズムで暮らしたいと思ってるのですが、規定は...
長男とら ●和歌山の民青同盟の専従(選挙員)働いてます。11月に結婚し、彼女と2人で自活しはじめました。
長女とら ●なぜか貯金がたまる。とつワサの地元スーパーへ就職。
母とら ●医療生協声援して、レジ係として接客にいらして毎日です。

〒641-0054
和歌山市 塩屋 5-6-12
ひめだ高宏 (姫田) 和子
電話 073-446-2195
080-1415-3951
cat@hiro-himeda.com
2004-ncw@docomo.ne.jp

フリーの 人々

12月28日に市議団の
亀を預かった
私宅に到着後
すぐに脱走?!

年越しハケンガメ
亀のイサ
水菜

1月5日
市議団に
返すはなし
亀さん!

何?!!
あつだ
ほまじだ

新年おめでと〜うございませす。12月31日、集金にまわってから年賀状(左上)を制作。帰って晩ご飯の年越しソバを食べたころ、新年を迎えました。ウチの台所の新しいカレンダの1月の格言は、「元旦や今年も

来るぞ大晦日」。気を引き締め充実した年になるよう頑張ります。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

こんにちは 県会議員の ふじい健太郎 です。

(4の256)

新しい年を迎えました。昨年にくらしや景気の厳しさが増すなかで、豪雨による被災が追い打ちをかけました。12月議会では、年末・年度末を控えての県民生活を擁護するための手立ての充実、被災者支援の強化や国保の自己負担金軽減などについて知事の姿勢をただしてきました。

予算交渉を予定してあります。新政権が昨年暮れに打ち出した「緊急経済対策」や新年度政府予算の分析をはじめ、県経済や県民生活の動向調査など大忙しです。さらに今年には参議院、市長、知事の選挙も行われ、国政・地方政治をどうするのかにあつて議論が行われる1年となると思います。くらしを守っていただくためにも国政で日本共産党が前進することが求められています。今年もよろしくお願ひいたします。



ふじい健太郎
県議員

新年度予算を審議する議会は2月末から始まりますが、それに先だつて1月は知事や各部署との

日本共産党 和歌浦・ゴトウ前で 和歌浦後援会 和歌浦三 12月26日(土)午前10時 から和歌浦口のごとウ前で 吉田まさやさんと和歌浦後 援会のみなさんと一緒に日 本共産党の政策を訴えるハ ンドマイク宣伝を行いました



マイクをにぎる吉田まさやさん

日本共産党無料 なんでも相談所 労働相談でスタート

年末に神戸のSさんから以前近所に住んでいた方(三蔵在住)の労働災害の相談が、私、ひめだに寄せられました。労働相談にくわしい宮前後援会の中川さんに連絡し、1月5日に相談

た。吉田まさやさんは、雇用の拡大と子育て支援の充実を訴え、私、ひめだは、献金疑惑を中心に政治とカネの話をしました。

所で話を聞いてもらいました。

日本共産党ひめだ相談
無料存んでも相談所
相談日は
毎週火曜日
14:00 ~ 16:00
18:30 ~ 20:00
425-0560
(平5-2-12)
せしめ半年の番例
上記以外 は ひめだまで

なんでも相談所 日本共産党



みなさん、新年おめでとうございます。年末にあいさつ回りをしているところ、ある女性がこう言いました。「総選挙では、自民党を引きずりおろし

たいから民主党に投票した人が多いのでは？」確かに政治を変えたいという強い願いを投票に託し、新政権へ期待した人は多いと思います。しかし、沖縄の基地問題や献金疑惑の問題で期待も失望に変わりつつあり、早くも新政権の支持率は下がってきています。これまでの大企業・アメリカの利



吉田まさや (参院・選挙区)

益を優先してきた政治を抜け出せないと、新しい政治を求める国民の期待にはこたえられません。それができる日本共産党の参院選での前進をめざして全力をつくします。

参院選勝利めざす
日本共産党
新春集会

決意表明

党県政対策委員長 吉田まさや
党国会対策委員長 こくた恵二

こくた恵二参院議員・党国会対策委員長が国政報告を行います。ぜひお聞きください。

1月24日(日)午後6時~
プラザホープ4階

日本共産党北部地区委員会 432-6222

演劇鑑賞会(入会金2千円、月会費2千6百円)のお誘い

海劇鑑賞会2月例会「グレイクリスマス」(2/5)は、レイクリスマス(2/5)に接収され米軍のサロンとなった伯爵・五條邸を舞台に日系アメリカ人将校と五條家の人々の生き方を通し敗戦から朝鮮戦争にいたる激戦者の投稿。

短歌 勝田 鉄也

七きぎ父の凜凜しき遺影眺むれば
優しかりけり実父なりけり
【おわび】前号で「遺影」を「造影」と書きまちがえました。おわびして訂正し、再掲載させていただきます。